



PRI debe verse en espejo del PRD para sobrevivir en 2027: Sauri Riancho

Responsablemente, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) debe verse en el espejo del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para evitar seguir su camino porque en el 2027 la caída tricolor puede ser aún más pronunciada, advirtió Dulce María Sauri Riancho, ex dirigente nacional de ese partido, de 1999 a 2000.

La también ex gobernadora de Yucatán llamó a al PRI a replantear su estrategia y estructura porque si sigue por el mismo camino el descenso será peor a solo haber obtenido el 9.5% de la vo-

tación en la elección presidencial.

Durante una conversación con el periodista Juan pablo Pérez-Díaz, de Radio Fórmula, recordó que en el 2021 el PRD también obtuvo primero una disminución de votos y ahora, tres años después, está a punto de perder su registro.

El líder nacional de PRD, Jesús Zambrano podría no llegar al Senado si el PRD pierde el registro

Sauri Riancho opinó que el camino para el PRI es reestructurarse si es que quiere sobrevivir más allá de su centenario en

2029, dado que en esta elección obtuvo menos votos que Movimiento Ciudadano (MC).

Dulce María Sauri dijo que al regresar a la Presidencia de la República con Enrique Peña Nieto en 2012, el PRI y sus dirigentes partidistas no entendieron que debían asumir una nueva realidad política y una nueva sociedad.

Este contexto fue agravado desde 2019 con la dirigencia de Alejandro Moreno, por la concentración del poder al interior del PRI.

La ex dirigente nacional dijo que el Revolucionario Institucional debe liberarse de “la captura de una dirigencia nacional y debe llegar una dirigencia con visión fresca, esa es la única manera en que el PRI puede seguir adelante, mucho más allá de su centenario”, comentó. ● (Gerardo González Acosta)